

## **Moody's descarta riesgo con Herrera en Banco de México**

La reconocida agencia de crédito aseguró que la llegada de Herrera al Banco de México será un peligro

La futura llegada de Arturo Herrera como gobernador del Banco de México (Banxico) una vez que se cumpla el proceso de ley, no representa un riesgo para la autonomía de esa institución, dijo la agencia Moody's.

“Incluso con el señor Herrera como gobernador, esperamos que el banco central mantenga su autonomía, un factor importante que respalda la credibilidad y eficacia de la política monetaria y una fortaleza clave del perfil crediticio de México. Los comentarios recientes de Herrera sobre la política monetaria apuntan a una postura política un tanto moderada, ya que ha declarado públicamente que la tasa no necesita aumentar en el corto plazo a pesar de las crecientes presiones inflacionarias”, explicó la calificadora.

Aunado al resultado de las elecciones intermedias del pasado 6 de junio, Moody's explicó que es improbable que los ajustes en puestos económicos clave conduzcan a un cambio material en las políticas macroeconómicas de la actual administración.